



3 Pièces

65 m²

Réf. 83342140

920 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement neuf dans une résidence de haut standing pour les amoureux de l'élégance et du raffinement offrant un cadre de vie végétalisé respectueux de l'environnement et de la biodiversité. L'appartement de 65 m² de 3 pièces dispose d'une magnifique vue mer. Les finitions de qualité sont appréciables. D'autres appartements sont également disponibles à la vente. N'hésitez pas à contacter le Cabinet pour plus d'infos ! • Emplacement de 1er choix : Au cœur de l'iconique Triangle d'Or : Saint-Jean-Cap-Ferrat, Villefranche-sur-Mer et Beaulieu-sur-Mer. • A quelques minutes à pied du Port de ...

New apartment in a luxury residence for lovers of elegance and refinement, offering a green living environment that respects the environment and biodiversity. The 65 m² 3-room apartment boasts a magnificent sea view. High-quality finishes. Other apartments are also available for sale. Don't hesitate to contact us for more information! - Prime location: In the heart of the iconic Golden Triangle: Saint-Jean-Cap-Ferrat, Villefranche-sur-Mer and Beaulieu-sur-Mer. - Just a few minutes' walk from the Port of Beaulieu-sur-Mer, Place Général de Gaulle and its market, and the train station. - Apartments ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com